
 

  ГУО «СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 1 Г.СКИДЕЛЯ»                                                                                                         
№ 1 (73), сентябрь 2021 г. 

 

В ПУТЬ, ДРУЗЬЯ: в 2021 / 2022 УЧЕБНЫЙ ГОД! 

 

Дорогие друзья! Чтобы наметить задачи на перспективу, нужно оценить итоги 

предыдущего периода. Этому и посвящен сентябрьский номер газеты «Твой формат». 

Члены школьного социума делятся с нами своими размышлениями о том, каким был 

предыдущий учебный год и чего мы ждем от нынешнего года. 

Предоставляем слово директору школы,  

Татьяне Николаевне Козловой: 

 – В прошлом учебном году ученики нашей школы были 

активными и участвовали во многих олимпиадах и 

конкурсах, где заняли призовые места. Я расскажу лишь о 

малой части этих побед: диплом II степени по результатам 

участия в заключительном этапе республиканской 

олимпиады по белорусскому языку и литературе;  дипломы 

III степени по белорусскому языку и литературе, трудовому 

обучению по итогам участия в третьем этапе 

республиканской олимпиады;   дипломы I, II, II степени 

дистанционной олимпиады по химии среди учащихся IX-XI 

классов учреждений общего среднего образования в ГрГУ 

им. Я. Купалы;  по итогам участия во втором этапе 

республиканской олимпиады по предметам учащиеся 

школы награждены 15 ( аналогично к прошлому году) дипломами;   по итогам районного 

этапа олимпиады для учащихся второй ступени общего среднего образования по учебным 

предметам награждены 16 дипломами. Кроме этого, приятно отметить, что наша школа в 

течение пяти лет занимает первое место среди учреждений образования Гродненского 

района. Это заслуга всех членов школьного социума: администрации, педагогов, 

учащихся и их родителей. 

Чего я жду от этого учебного года? Прежде всего я хочу, чтобы все были здоровы. Чтобы 

приходили новые педагоги, которые хотят учить детей. Чтобы наша школа продолжала 

лидировать в районе и чтоб дети хотели учиться, покорять новые вершины, добиваться 

значимых побед. 

Интервью брала 

Александра Усс,  

9 «А» класс. 
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Каким был предыдущий учебный год и чего мы ждем от 

нынешнего года? 

 Елизавета Нечай,  

учащаяся 6 «А» класса: 

– В прошлом учебном году у меня 

произошло много всего интересного... 

Я перешла в 5 класс, и начальная школа 

позади, у нас появился новый классный 

руководитель Мария Давыдовна Радецкая, 

а также много новых учителей, с которыми 

было интересно получать знания. Как-то 

раз учитель русского языка Наталья 

Ивановна Черкес предложила написать 

сказочно-фантастический рассказ. Я 

сочинила про мальчика Вову, который не 

любил учиться. Рассказ был опубликован в блоге Натальи Ивановны.  Для меня было 

неожиданно, что дети из Узбекистана по мотивам моего рассказа сделали видеоролик. 

Ещё в прошлом учебном году я приняла участие в конкурсе "Ученик года".  Мне было 

страшно, я волновалась, но всё-таки преодолела свой страх, и победа была за мной. Так 

пролетел учебный год: интересно, быстро и незаметно.  

 

Матвей Сях, учащийся 6 «А» класса: 

– Дорогие читатели! Сейчас я расскажу вам о 

моём прошлом учебном году и о лете. Вот первое  

 сентября: я иду в старшую школу, волнуясь, потому что 

в то время я не представлял, как это будет происходить. 

Вот я зашёл в школу, переживая, потому что я ещё не 

знал, что предстоит преодолеть мне в этом году. Но вот и 

прошёл мой первый день в старшей школе, все было на 

эмоциях, но прошёл он познавательно. Вот так примерно 

и пролетела незаметно осень. Сначала было просто 

холодно, но через недели две пошёл первый снег, и от 

радости вся школа выбежала на улицу, несмотря на 

мороз, все радовались снегу.  На Новый год и до 

Рождества были каникулы, я их провел с семьёй и с 

друзьями, а так как снега было выше колена, все 

веселились, как могли, брали из дома санки, лыжи и 

катались на них, надевали по трое штанов и кофт и 

прыгали в снег, строили горки и катались с них, и так 

шли дни до самой весны. Конечно, ходили в школу. Уже 

весной, в апреле, я с друзьями впервые сел на велосипед в 

этом году. Дальше шли контрольные работы, и все 

готовились к ним. В мае уже больше времени проводили на улице и все дожидались того 

самого заветного дня  – 31 мая. Ну вот и лето встречай! Я со своим братом поехали в 

санаторий на месяц, там время шло быстро и весело. А когда мы приехали домой, я на 

следующий день поехал к друзьям, они мне очень много рассказывали, что произошло без 

меня. Я прямо удивился тому, что произошло за месяц,  у меня было такое чувство, что меня 

не было год. Дальше, ближе к августу, приехала бабушка на три недели. Ну так и прошёл 

весь месяц, а в последнюю неделю был мой день рождения. Надеюсь, вы не устали это 

читать и вам понравилось!! 
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Даниил Синкевич, учащийся 6 «А» класса: 

– Всем привет, кто сейчас читает это сочинение! Я расскажу, 

какие важные моменты произошли в прошлом учебном году 

и чего я ожидаю в этом. 

Самое важное – это тот день, когда мы решили с нашей 

учительницей русского языка Черкес Натальей Ивановной 

связаться с Ташкентом и их школой. Для меня это было 

очень удивительно и волнительно. Ещё наша учительница 

английского предложила мне и моему другу Артуру 

выступить на конкурсе английской песни. Мне это очень 

понравилось. 

Я думаю, в новом учебном году мы будем ездить на 

интересные экскурсии и в поездки. Будем участвовать в 

олимпиадах и изучать новые темы на уроках. 

 

Василиса 

Воронецкая, учащаяся 

6 «А» класса:  

– Это был насыщенный, 

весёлый, иногда грустный 

учебный год. Случилось 

очень много интересного и 

познавательного. 

Осенью я познакомилась с новыми учителями и друзьями. 

Они очень хорошие люди. С ними я легко нашла общий 

язык. Ещё осенью я придумала много интересных сказок, за 

одну из которых я заняла призовое 3 место в 

Международном конкурсе в Тунисе. Когда настала зима, 

мы с ребятами решили устроить маскарад в честь Нового 

года. Все пришли нарядными и красивыми. Одноклассники 

сказали, что я была похожа на Снегурочку. Это была 

правда. В феврале мы поздравляли мальчиков с Днем 

мужчин. Все девчонки дарили им подарки. Через несколько 

недель мальчики поздравляли нас с Международным днем женщин. Мы были очень рады. 

Мальчики дарили нам подарки, желали нам оставаться такими же красивыми и умными. Май 

был самым красивым, потому что стало намного теплее и светлее. Мы с друзьями много 

играли и веселились. Настало 9 Мая, я с классом отправилась на митинг. Мы все были очень 

нарядными и счастливыми. Последний день школы был самым лучшим. Мы прощались с 

учителями, одноклассниками и уходили на долгожданные каникулы. Я думаю, и этот год 

пролетит очень быстро. Хочу, чтобы он был таким же весёлым и поучительным. Желаю всем 

терпения, сил, а главное – успехов в учёбе. 

 

Артур Кузьмицкий, учащийся 6 «А» класса: 

– Вот и позади пятый класс. Хотелось бы подвести 

итоги прошедшего учебного года. Я закончил его на 

«отлично», а также занял второе место на областных 

соревнованиях среди команд по шахматам.  Побывал на 

родине своей бабушки. Это прекрасное место возле 

реки Щара. Там очень красивые леса.  

 В этом году я ожидаю успехов в учёбе, 

богатырского здоровья и высоких достижений в 

своей любимой игре шахматы. 
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Виктория Буркина, учащаяся 6 «А» класса: 

– Прошлый учебный год был для меня непростым 

и очень насыщенным. В прошлом году перешла 

из начальной школы в старшую. Познакомилась с 

учителями и новыми предметами, открыла для 

себя много нового. Признаюсь честно, было 

непросто. Приходилось совмещать учëбу в школе 

с занятиями по интересам. И одно, и другое для 

меня важно. Пятый класс я окончила на 9 и 10. 

Приняла участие в конкурсе «Ученик года», 

правда, не дошла до финала, но зато у меня 

теперь есть опыт участия в таких конкурсах.  

А что касается нового учебного года, то я тоже постараюсь учиться не хуже, я ещë, если 

получится, попытаюсь участвовать и в других конкурсах и конференциях, открыть для себя 

ещё больше нового и интересного! 

 

Мария Синкевич, учащаяся 6 «А» класса: 

– Прошлый учебный год начался отлично. Я заняла 2 место в 

Международном конкурсе в Тунисе. Через месяц меня 

пригласили в Дворец творчеста. После встречи мы поехали в 

Привал. За осень я успела побывать в Сынковичах. Там есть храм, 

его знают далеко за пределами Беларуси. Наступила зима, и я 

поехала на главную ёлку страны, где мне очень понравились. 

В феврале после долгой подготовки я снимаюсь на школьном 

телевидении. Весной я ездила в Брест, в Брестскую крепость. Я 

была впечатлена. Меня пригласили в команду «Эко-тимуровцы».  Я 

закончила школу на «отлично» и была этому рада. 

Лето я провела круто, была в Несвиже, Мире, Новогрудке, в 

зоопарке. Купалась в речке и бассейне и просто гуляла.  

Что меня ждёт в следующем году? Знаете, не всегда интересно знать 

своё будущее. Но я уверена, что в следующем году будет много 

приключений. Я думаю, следующие сочинение будет длиннее этого. 

Никто не узнает нашего будущего, ведь мы должны сделать его сами. 

 

Матвей Миклаш, учащийся 7 «А» класса: 

– Учебный год приходит 1 сентября, и от тебя все чего-то 

ждут. У учителей есть свои учебные планы, у моих 

родителей свой план: чтоб я стал умным, рассудительным, 

вырос в первую очередь хорошим человеком. У тренеров 

тоже свои нормативы, цели на наш счёт. А мы, как их 

ученики, не должны подводить своих наставников по 

жизни. Ну если честно, я жду выходных и каникул. 

Конечно, после долгих каникул хочется пообщаться с 

друзьями в классе. Конечно, я переживаю, что много 

новых предметов у нас добавилось в 7 классе, как будет 

сложно усваивать огромное количество информации. Я 

думаю, с этим справлюсь. Но для меня учебный год не 

состоит только из   обучения, ведь я жду новых 

соревнований, в которых буду участвовать, для меня это тоже важно. Я жду от этого года 

огромное количество приятных жизненных моментов, осуществление целей, поставленных 

мной, и достижение их. Я хотел бы, чтобы этот год прошел лучше, чем прошлый год. 
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Егор Желябин, учащийся 7 «Б» класса: 

– В школе я уже давно многие вещи стал воспринимать 

по-другому. Родители перестали ругать из-за плохих 

оценок. Я их получаю редко, но ведь случается всякое. 

В основном, у меня были хорошие отметки, которым я 

радовался, и немного плохих, которым я огорчался. Их 

я получал очень редко, но каждый раз старался их 

исправлять, чтобы за четверть и год отметка была 

хорошей.  

   С каждым окончанием учебного года я чувствую себя 

намного взрослее. Мне кажется, многим ребятам 

нравятся последние деньки перед каникулами. Уже 

заканчиваются контрольные и самостоятельные, 

учителя выставляют отметки. Остается предвкушение 

отдыха. В общем, прошлый учебный год прошёл 

отлично! 

От этого нового учебного года я жду многого. В первую очередь, как бы это не было 

банально, я хочу окончить школу с положительными отметками за четверть и за год. Ещё я  

жду новых знаний, открытий! Мне нравится учиться, потому что это интересно! Каждый 

день для себя открываю что-то новое и неожиданное… 

Вот что я жду от этого учебного года! И я надеюсь, что он пройдет так, как я хочу! 

 

Анна Кощиц, учащаяся 7 «Б» класса: 

– Прошедший учебный год я закончила на «отлично». 

Было трудно, но интересно.  У меня появился первый 

опыт участия в конкурсе "Ученик года", правда, пока 

не совсем успешно. 

Каникулы пролетели как один миг. Играла, загорала, 

помогала бабушкам на огороде, растила курочек и 

уточек.  

Чего я жду в этом году? 

Хочу, чтобы все были здоровы, чтобы ученые победили 

коронавирусную инфекцию COVID-19, чтобы я и мой 

брат Кирилл радовали всех хорошими отметками. 

Думаю, опять принять участие в конкурсе "Ученик года" 

и попробовать свои силы в школьных олимпиадах. 

Надеюсь, что все мои желания сбудутся. 

 

 

 

 

Екатерина Ёрш, учащаяся 6 «А» класса: 

– Прошлый год прошел хорошо, но без 

приключений он не обошёлся. Я съездила в Минск, 

сходила в поход и весело проводила время.  

В этом году я хотела бы улучшить  свою физическую 

подготовку, побольше проводить времени с семьёй и 

улучшить отметки по всем предметам. Планирую 

узнать что-нибудь новое о психологии. А также я хочу 

больше проводить времени на свежем воздухе и брать 

от жизни все хорошее, что она мне даёт. 
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Ангелина Геда, учащаяся  7 «А» класса:  

 – Прошлый учебный год прошёл хорошо, но были 

и свои трудности. Я ходила в музыкальную школу, 

рисовала, читала. Один раз к нам на урок приехало 

телевидение. Я участвовала в школьном конкурсе 

«Ученик года», но, к сожалению, не прошла в финал. 

Но я не могу сказать, что год прошёл плохо. Было 

много интересного. 

От этого года я ожидаю, что он будет более 

продуктивен в плане учёбы. Хотелось бы побольше 

ездить в разные интересные места по Беларуси. 

И вообще этот год хочу провести интересно и 

незабываемо. 

 

 

Анастасия Грецкая, учащаяся 6 «А» класса: 

– Лето – удивительная пора. Это время прогулок, 

отдыха и путешествий. Своё лето я провела очень интересно и разнообразно. Я ходила к 

бабушке, играла с котятами, ездила гулять с 

друзьями в Гродно. Но больше всего мне 

понравилось в летнем лагере. Лагерь находился в 

хвойном лесу, где мы гуляли и дышали свежим 

воздухом каждый день. Мы ни минуты не скучали! 

Там я нашла много новых друзей, с которыми  

было очень весело и душевно. У нас были 

замечательные вожатые. Мы ходили в бассейн, 

купались в озере Свитязь. Готовили и показывали 

различные выступления. Я там очень хорошо 

провела время. Лагерь подарил мне множество 

незабываемых впечатлений.  

  Думаю, после этого замечательного отдыха, 

учебный год пройдёт хорошо и продуктивно. Я 

получу много знаний и хороших отметок.  

Да, я буду стараться, чтобы год прошёл лучше, чем 

предыдущий! 

 

 

Фото Н.И.Черкес и из личного архива авторов. 

 

Желаем всем, чтобы ваши планы и мечты осуществились!!! 
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